

A notre arrivée à l'école, nous avons eu la surprise de voir que le Père Noël était passé pendant les vacances. Il nous a apporté une cafetière, des jolis crayons de couleur et un cherche et trouve géant sur le thème du spectacle.

Merci Père Noël !



Nous souhaitons la bienvenue à ANAHO (PPS) dans notre classe.



Lors de notre première séance d'initiation au cirque, nous avons commencé par nous échauffer. Nous avons manipulé les foulards.



Nous avons travaillé l'équilibre sur une planche, puis sur un gros ballon.

Et enfin, nous avons essayé de faire tenir des assiettes en équilibre.



Lors de la deuxième séance, nous nous sommes entraînés à monter à la corde, à faire des roulades et à sauter sur le trampoline.



Lors de notre troisième séance, nous nous sommes échauffés en imitant les animaux. Nous avons ensuite manipulé les foulards et les balles. Nous avons découvert le « hula hoop » et avons marché sur un fil.



Pour décorer la véranda sur le thème du cirque, nous avons colorié un clown sur lequel nous avons collé notre photo. Avec la classe de MS - GS, nous avons peint un chapiteau, des clowns, des quilles, un éléphant, un ballon



En langage, nous étudions les mots du cirque.



Nous souhaitons aussi la bienvenue à LINCY (stagiaire) qui va rester un mois avec les classes de maternelle.



Nous avons commencé notre quatrième séance d'initiation au cirque par un échauffement. Puis nous avons manipulé des petits sacs pour jongler et essayé le « cocon ».



Pour notre 5ème séance, nous nous sommes échauffés. Ensuite, nous avons sauté sur le trampoline et nous nous sommes déplacés de différentes façons sur les tapis.



Lors de notre 6ème séance, Maywen nous a montré les différents clowns et comment tomber comme le « clown pitre ».



Pour notre dernière séance, Mélanie nous a montré comment on monte un chapiteau. Ensuite, nous avons pu refaire tous les exercices que nous avons travaillés durant ces deux semaines : balles, trapèze, boule géante, cerceaux, foulards ...

